

## 《専門部の活動》

### 〔松波ボラントピアの会〕

#### ◆荒浜小学校花壇作り

10月5日(水)に小学校の「総合的な学習時間」で、四年生のない学年の子どもたちと一緒に花壇を作りをしました。また、後日チューリップの球根200個も寄付しました。来春には色とりどりの花が学校の校庭に咲くでしょう。



#### ◆球根植え作業

10月28日(金)にコミセンと墓地のプランターにチューリップの球根を植えました。今回はコミセン入口の花壇にもいろいろな色や品種のチューリップを植えました。

何が咲くかは咲いてからのお楽しみです。



### 長野県塩尻市のハッピーハロウィーンに参加

今年が20周年となる塩尻市のハッピーハロウィーンが10月29日(土)に開催され、松波から、渡邊会長以下23名が、仮装して参加しました。仮装パレードでは、松波で大賞を取った「ひよっこりひょうたん島」が参加し、会場を沸かせました。

松波コミセンでは、ハッピーハロウィーンinまつなみの立ち上げ時に塩尻市の皆さんにご指導いただきました。それ以来13年に渡り親交を重ねていて、塩尻での開催時には、見学だけでなく、トリック・オア・トリートや塗り絵コーナーで協力しています。

#### 塗り絵コーナー



#### 松波のブース



### 柏崎マラソンに、かぼっちも応援

恒例となりました柏崎マラソンも今年で14回目となりました。

我らがアイドル(と、自分勝手に思い込んで)かぼっちにも、正式にゲストとしての参加依頼が柏崎マラソン実行委員会から届きました。

早速国道352号線の金八商店前でランナーを応援しました。

ランナーの中には、かぼっちに近づきハイタッチをしてくれる人もいて、かぼっちは大興奮。来年はランナーとして参加するぞ!と心に決めた一日でした。

(影の声有り  
「君には無理」)



女性ランナーのハイタッチで、大興奮のかぼっち

### ★交通安全協会便り

10月24日(月)に柏崎警察署主催で開催された高齢者交通安全フェアに、松波地区から地区長はじめ6名のメンバーが出席しました。

内容は、実際に車を運転しての安全運転チェック・高齢者の横断事故再現・シミュレータによる安全指導・反射計測器による診断・発煙筒着火訓練等、すぐに役立つ講習でした。

講習の内容を地域の高齢者の方にもお伝えし、安全を守っていきたいと心を新たにしました。

(松波地区長 猪股勝榮)

#### 編集後記

ハッピーハロウィーンも盛況の内に無事終了し、実行委員会一同ホッとしています。でも後始末や来年に備えるの対応等やることはまだまだたくさんあって、息は抜けないようです。ご苦労様でした。



(編集委員会 事務局)